

“Ríos libres, pueblos vivos”



“Raíces Cósmicas”, todos los Sábados de 11 a 11:30 hs  
por FM Cambalache 89.7Mhz

Escuchanos Online - [www.fmcambalache.com.ar](http://www.fmcambalache.com.ar)  
[www.raicescosmicas.weebly.com](http://www.raicescosmicas.weebly.com)

 RaícesCósmicasParaná

 [raicescosmicasparana@gmail.com](mailto:raicescosmicasparana@gmail.com)



0343-154 521 821 // 0343-155 590 811 // 0343-155 140 701

Recomendamos visitar

[www.unpuntoenelinfinito.com](http://www.unpuntoenelinfinito.com)

[www.delcieloalatierra.com.ar](http://www.delcieloalatierra.com.ar)

[www.antimafiadosmilargentina.com](http://www.antimafiadosmilargentina.com)

# Raíces Cósmicas

Asociación “Del Cielo a la Tierra” – Delegación Paraná

Edición nº 1 – Julio 2017

¿Quiénes somos?

Nota: “La química en  
nuestra mesa”

Masaru Emoto  
“La conciencia  
del agua”

Mensaje de Setun  
Shenar a través de  
Giorgio Bongiovanni



“Que tiempos serán los que vivimos,  
que es necesario defender lo obvio”

Bertolt Brecht

## ¿Quiénes somos?

La Asociación Civil Sin Fines de Lucro “**Del Cielo a La Tierra**” tiene por objeto la formación y desarrollo de conciencias, partiendo de las palabras del Maestro Jesús: “**La verdad os hará libres, pero libres de verdad**”.

Y cuando hablamos de Verdad, hablamos de la Verdad del Tiempo de Todos los Tiempos. Aquella que trajeron los **Enviados Cósmicos** que forjaron la historia de **los Libros Sagrados: Krishna, Buda, Confucio, Mahoma, Jesús-Cristo...**

Pero también aquella que divulgaron Maestros de la talla de **Yogananda...**

Asimismo, hablamos de la Verdad que nos comunican nuestros **Hermanos del Cosmos** y que nos fueron transmitidas por **contactados** como **Adamsky, Meier y Siragusa.**

Hoy nuestra tarea fundamental es la difusión de la obra de testimonio del **Estigmatizado Giorgio Bongiovanni** y de los mensajes que por su intermedio nos envían los **Seres de Luz.**

Como creemos que **la mera espiritualidad contemplativa no basta**, sino que la verdadera espiritualidad se manifiesta en los **actos materiales**, es que es también nuestro objetivo colaborar con todas aquellas organizaciones que luchan por la **Vida.**

Luchar por la Vida es luchar por la ecología y la salud de la Madre Tierra y de sus hijos, por la Libertad individual y social, por la Igualdad y Solidaridad entre los seres humanos, por la Paz y por la Justicia.

Es por esto que desde la **delegación Paraná** de la asociación “Del Cielo a la Tierra” creamos “**Raíces Cósmicas**”, un espacio destinado a la divulgación de las actividades a favor de la vida y la denuncia de aquellas que atenten contra la misma, que sucedan en Paraná y sus alrededores, Argentina y el mundo; **sin tener en cuenta banderías políticas ni religiosas**, tratando de visibilizar que las causas que parecen aisladas entre sí, comparten un **mismo origen**, y que esta ilusoria división no es más ni menos que una pantalla para que no podamos percibir su raíz y así mantenernos divididos en las **luchas** y en la **conciencia.**

Los pilares que sostienen nuestras actuales formas de organización como **civilización, nacen y se desarrollan para generar destrucción, desigualdad y muerte**; desde nuestro sistema agro-industrial, pasando por la matriz energética, el sistema de salud, el de educación, la ciencia sin conciencia, etc.; hasta llegar al **NO** reconocimiento de nuestra geografía, que como tal, es también un **NO** reconocimiento de nosotros mismos y nuestra Madre Tierra.

Intentamos hacer una relación entre los **sucesos de hoy** y las enseñanzas y avisos que fueron llegando a través de los **maestros, profetas, videntes, contactados** y las distintas señales manifestadas al rededor del mundo, en todos los tiempos. Todas estas coinciden en la **necesidad de la puesta en práctica de la verdad, la justicia y el amor** si queremos que la utopía de un mundo mejor sea una **realidad.**



## La química en nuestra mesa

Por María Cecilia Mercado - Lunes 10 de abril de 2017

Se realizó en Paraná la charla “**La química en nuestra mesa II**”, segundo encuentro de una serie de charlas organizadas por el **Foro Ecologista de la ciudad**, que tenía como intensión el prepararnos para el **Encuentro Intercontinental “Madre tierra: una sola salud”** que se realizó en Rosario del 12 al 16 de Junio del corriente año y en el marco del **IV**

**Congreso Nacional de Salud Socio Ambiental.**

“**La química en nuestra mesa**”, es una propuesta a reflexionar sobre lo siguiente: “**Si somos lo que comemos, ¿Qué somos?**”.

La idea es, “Ponernos a pensar ¿Qué es lo que llevamos a nuestra mesa cuando creemos que nos estamos alimentando?, comentó el Dr. Damián Verzeñassi quien llevo adelante el primero de esta serie de encuentros.

En esta segunda oportunidad, en el Auditorio “Rodolfo Walsh” de la Facultad de Ciencias de la Educación, preside la charla el Dr. Damián Marino, Investigador adjunto del CONICET, Docente de la Universidad Nacional de La Plata.

La charla comienza con las palabras rotundas del Dr. Marino “**Nadie conoce mejor las problemáticas ambientales del lugar que las personas que viven en el**” y continua subrayando que es justamente por este motivo que debemos traducir nuestras problemáticas en acciones conjuntas para revertirlas.

A continuación explica, que en nuestro andar como especie, vamos dejando una marca en el planeta que habitamos, una “**huella ecológica**”. Según el informe “**Planeta Vivo 2016**”, entre 1970 y 2010 se han visto afectadas la mitad de las especies que habitan la tierra, es decir, hay **un decaimiento del 50% de las poblaciones que componen la fauna mundial**, en menos de dos generaciones humanas de mal uso de nuestros recursos.

Dentro del informe “Planeta Vivo” se detallan las actividades productivas que acrecientan la “huella ecológica” de cada país. En el caso de **Argentina**, está mayormente generada por los sistemas de cultivo, pastoreo y productos forestales; es decir, por nuestras prácticas **agro productivas**. “es en este contexto, que me gusta hablar sobre los plaguicidas”, señala Marino.

Junto con una serie de diapositivas ilustrativas, la charla continúa y nos vamos enterando y asombrando de los datos que el Dr. Marino nos va comunicado a cerca del nivel de agroquímicos que nuestro Río Paraná contiene. Lo que hace Marino es compartirnos una investigación que el mismo realizo con un equipo de investigadores y que fue publicada en 3 informes entre los años 2013 y 2017.

El primero de los informes habla del impacto de **insecticidas** en la fauna de los ríos, el segundo sobre el perfil del **Glifosato** en la cuenca del Paraná, tomando desde el Río Pilcomayo hasta el Río Luján, y el tercero, a cerca del perfil de los insecticidas, para **campos y uso doméstico**, hallado en la cuenca Paraná-Paraguay.

Estos informes se realizaron por medio del monitoreo de los ríos y arroyos que desembocan en la cuenca “Paraná –Paraguay”, **2º recurso hídrico más importante del mundo**, donde se presenta un muestrario de evidencias que dejan constancia de la **presencia de altas cantidades de Glifosato, Cipermetrina, Endosulfán y Clorpirifós**, entre otros agroquímicos en dicha cuenca.

Los **valores hallados de Glifosato** en sedimento (barro del fondo del río) empiezan a subir desde Santa Fé y siguen creciendo hasta Río Lujan donde su concentración **es de 3 a 4 veces mayor que la que se puede medir en un campo de soja**. ¿Es normal que haya un campo de soja en el fondo de un río?, pregunta Marino.

Lo que sucede es que **el modelo agro productivo** que se utiliza en nuestro país, **implementa el uso de agroquímicos sin tener en cuenta los factores ambientales presentes en todo ecosistema**. Según lo explica Marino, esto se debe a la denominada **“Dinámica Ambiental”**:

**“En la Antártida hay Atrazina** ¿Cómo llego hasta ahí si en ese lugar no se realizan cultivos donde se aplique la misma?”, pregunta Marino y explica que hay muchos **factores imposibles de controlar**, como una lluvia que puede lavar el suelo de un campo fumigado y arrastrar sedimentos envenenados hasta el fondo del cauce de agua más cercano, o por la absorción que hace el suelo del mismo químico, donde este puede ser transferido a una napa de agua que lo transporte hasta un cauce de agua o que por vientos se volatilice a cientos de kilómetros del campo donde fue aplicado.

Seguimos adentrándonos en el tema y ahora la sorpresa es que hay además un **factor combinado** que **favorece a prolongar la vida activa del glifosato y otros plaguicidas en el agua**, y es: que la característica de **nuestros ambientes acuáticos regionales**, muy barrosa, por lo tanto **escasa en oxígeno**, no favorece la reproducción de microorganismos capaces de **degradar plaguicidas**.

Según el reporte de la **EPA** (Agencia de Protección del Medio Ambiente, dependiente del gobierno federal de Estados Unidos, encargada de proteger la salud humana y el medio ambiente), **en ambientes anaeróbicos** (carentes de oxígeno) la estabilidad química del **glifosato supera los 200 días**.

Es decir que puede ser que de año a año este compuesto no se degrade y permanezca activo en nuestro medio ambiente regional.

Dentro del último estudio realizado por el Dr. Marino y publicado en este año, **las muestras de agua tomadas a lo largo de la cuenca del Paraná, todas, reflejan la presencia de alguno de estos compuestos: Cipermetrina, Clorpirifós, Endosulfánes; y en comparación con los niveles guías** (niveles que se recomienda no superar para mantener la salud del medio ambiente) propuestos por La Subsecretaría de Recursos Hídricos de nuestra Nación, **todos los niveles reflejados en las muestras de cada uno de los pesticidas encontrados en el agua, han sido notablemente mayor que lo recomendado**.

Nos cuenta también que hay estudios similares realizados en **otros países latinoamericanos**, donde queda reflejado que **la biota acuática de nuestras cuencas está en riesgo!!!**. Y plantea que las **políticas** que se generen en solución a estas problemáticas deben ser **latinoamericanas** y no solo aplicarse en nuestro territorio, ya que estamos **íntimamente conectados por nuestras cuencas hídricas**.

Y no solo está en riesgo la biota de nuestras cuencas. **Si nuestros cauces de agua están contaminados, entonces el agua que extraemos de ellos para consumo, también lo está**. Las **plantas potabilizadoras no realizan tratamientos al agua capaces de discriminar las partículas químicas de los agrotóxicos que vienen en ella**.

¿A caso no tenemos derecho a que el agua que tomamos no tenga veneno? ¿A caso no tenemos derecho a que el Río donde nos bañamos esté libre de químicos peligrosos para nuestra salud y la de todas las especies que viven y se alimentan de él?.

La charla del Dr. Marino finaliza diciendo: **“No permitan que ningún científico venga nunca a decirles lo que ustedes ya saben”**

Y vaya que si lo sabemos, hay suficiente evidencia de las **incidencias negativas que los agroquímicos y todo este modelo agro productivo producen en el ecosistema y la salud humana**. La **Organización Mundial de la Salud** confirmó lo que hace más de una década afirman pueblos fumigados, vecinos en lucha, organizaciones sociales y académicos que no responden al sector empresarial: **El Glifosato puede producir cáncer así como también daños al ADN y los cromosomas humanos**.

La conclusión es contundente **¡nos están envenenado!** Y los responsables no son solamente los que fabrican/distribuyen pesticidas y agroquímicos (Empresas: Bayer-Monsanto, DuPont, Dow AgroSciences, Nidera, Syngenta, entre otras), sino también todos aquellos que se encargan de **generar y acompañar las políticas que permiten su uso**, aun existiendo suficiente evidencia científica y humana sobre el daño y la muerte que estos productos generan.

Estamos en derecho de **exigir justicia** y que los responsables paguen el costo ambiental y de salud que hacen sufrir a toda la humanidad ayudando a revertir esta situación. Ésta, como tantas otras, en que la humanidad se autodestruye y pierde la posibilidad de evolucionar y de esta manera, permitir la evolución del planeta y todos los seres que viven y se desarrollan en él.

Aun si tomáramos conciencia y dejáramos de emplear agroquímicos, muchas otras luchas nos quedarían por atravesar: sistema educativo, sistema de salud, economía, etc. **¿Cuál es la raíz? ¿De qué manera, cada uno de nosotros, desde nuestro lugar colaboramos para permitir esta evolución?**

**El cambio hacia formas sustentables de producir alimentos no es una alternativa, es nuestra única opción y es ahí donde nuestro papel como consumidores debe cambiar y aportar conciencia.**

Debemos hacer de **manera urgente** una transición del modelo agro productivo actual, hacia formas **agroecológicas** de producir, propiciando el intercambio de semillas criollas, el crecimiento de mercados locales y el cuidado y respeto de nuestro planeta y todos los elementos que nos nutren y sostienen como especie cada día: Agua, aire y tierra; posibilitando así, que en nuestra mesa, solo hallemos la química natural de cada sabroso y saludable alimento que necesitemos.





## “La conciencia del agua “

Masaru Emoto

Podemos beber el agua, higienizarnos con ella, regar nuestras plantas, etc. El agua colma los mares, los subsuelos, las cumbres y los valles. Nuestro **planeta azul** es azul porque está embebido de ella, aunque actualmente esa agua diste de ser pura y cristalina. **La contaminación de los mares, ríos y del agua del subsuelo** es un hecho, y esta agua es la que está en las **verduras que comemos y es también la que bebemos**. No sólo lo dicen los científicos y los ecologistas, es la misma agua que parece decírnoslo, en su lenguaje de cristales acuosos, nos indica que **ella es sensible** y que recoge toda la información del ambiente. Un investigador japonés nos lo presenta microscópicamente con maravillosas fotografías de cristales de agua de todo tipo.

**Masaru Emoto** nació en Yokohama en Japón y es doctor diplomado y licenciado en Medicina Alternativa. Se ha dedicado a la investigación de distintos tipos de agua. Recogió muestras de agua de manantiales, de fuentes, aguas subterráneas, ríos, lagos, pantanos y hielo del antártico. A través de un método de **resonancia magnética**, fotografió todas esas aguas e hizo miles de fotografías, los resultados se ven a simple vista. Su hipótesis es que **los cristales del agua reflejan la esencia de la misma**.

En 1994 Emoto tomó unas muestras de una fuente de **agua pura** en Japón, congeló unas pocas gotas, las examinó bajo un microscopio electrónico y las fotografió. Las fotografías mostraron **hermosos hexágonos cristalinos** parecidos a copos de nieve. Emoto tomó entonces agua de un **río contaminado**, la congeló, fotografió unas gotas y comprobó que la imagen que aparecía en ellas no era un hermoso hexágono sino una **forma desestructurada**. Es como si el agua fuera sensible al entorno donde se halla.



**Molécula de agua en cause de agua contaminado**



**Molécula de agua de un manantial**

En realidad Emoto parece ponerle un sello de autenticidad a una **intuición** que la humanidad tiene desde siempre: quienes cantaban para hacer llover o bendecir las cosechas, quienes se persignaban con el agua bendita, quienes bendecían la mesa, quienes ponían sus manos sobre los enfermos, quienes cantaban delante de alimentos para después comerlos ritualmente. Intuíamos que **la consciencia lo impregna todo** y que hay sustancias, como el agua, extremadamente **sensible a las vibraciones, los sentimientos y los pensamientos que almacenan esa información**.

*“Mi intención es que estos experimentos sean como un libro de texto de una enseñanza básica, cuyo sentido es que la consciencia cambia el cristal del agua. Desde esta base las personas pueden aprovechar esta sabiduría. También en lo cotidiano como una forma de vivir”.* **Masaru Emoto**

## La potencia solar y sus mensajes a la tierra

El Sol es el logos Crístico y en él residen las ideas y la creación de todas las formas y las sustancias que los planetas sometidos a él conciben y dan a luz.

En esta fase particular de **sufrimiento agudo**, por **vuestra causa** pero también por **evolución y crecimiento natural**, vuestro planeta está en fase de **purificación**, puesta en acción por una intensa y profunda actividad solar que causara en los próximos cinco años de vuestro tiempo, trágicos pero necesarios cambios de la corteza terrestre implicando a toda la humanidad.

Os explicamos de que se trata: las últimas **manchas solares** que vuestros científicos conocen bien, son la causa de gigantescas explosiones solares, las cuales dirigen, también sobre la Tierra en cinco minutos de vuestro tiempo, cargas inmensas de energía magnética y de energía psíquica que sacuden las fuerzas de la naturaleza (**agua, aire, tierra y fuego**). Esta energía, además de alterar todos los medios de comunicación existentes, está en grado también de activar los más potentes volcanes presentes en la tierra que vuestros expertos en el tema llaman **“las calderas planetarias”**. Estas calderas están en grado, si son activadas, de extinguir la civilización humana. Una de estas, el potente **volcán de Yellowstone** que se encuentra en los Estados Unidos, podría reactivarse gracias a la potencia solar. La erupción de este gigantesco volcán provocó, **hace 65.000 años de vuestro tiempo**, la desaparición de la población humana de entonces. Las cenizas de las potentes explosiones oscurecieron completamente el Sol provocando un efecto parecido al **invierno nuclear** sin radiactividad: el Sol, además, está en grado de acelerar el proceso de **calentamiento** de vuestro planeta, ya activado desafortunadamente por las **nefastas acciones de contaminación** que la opulenta industria de una parte de vuestra civilización humana, ha puesto en acción en los **últimos 60 años de vuestro tiempo**.

Muchos fenómenos naturales que se están produciendo en vuestro planeta, no siguen un proceso regular de desarrollo, sus actividades destructivas o de asentamiento son aceleradas por un fenómeno negativo de naturaleza **antropogenica**, es decir, causada por el hombre (deforestación, agujero de ozono, radiactividad, consumo deletéreo de los recursos, contaminación del agua y del aire, etc. etc.). La verdad, queridos terrestres, es que **no habéis amado el planeta, ni el Sol**, con el riesgo, grave, de contagiar a los planetas cercanos.

¡Atentos! Os hemos dicho que el Sol está habitado y es el regente de todo el sistema solar.

En él reside la Inteligencia Cósmica, el Padre (Adonay), el Hijo (Cristo), el Espíritu Santo (Fuerza Creante). Viven en él, además, millones y millones de ángeles y las siete fuerzas de los arcángeles de la luz Crística. Los soles de la galaxia, con la integración consciente de muchísimos planetas, forman la gran **Confederación Interestelar** de la que nosotros formamos parte.

Del Sol venimos en paz, justicia y amor. De la luz os llegan numerosos signos **en el cielo y en la tierra**. Uno de los tantos, la continua formación de los **círculos en el trigo** en Inglaterra y en el mundo entero, impresos en los campos de trigo de vuestro planeta por el canto del Sol con sus ángeles de la luz en misión sobre la Tierra. El Sol es la causa de los signos Crísticos de la pasión que llevan los **estigmatizados**, entre ellos nuestro amigo y mensajero **Nibiru-Arat-Ra (Giorgio Bongiovanni)**.

Os hemos dicho también que el Sol es el padre Adonay, quien, como ya ha explicado en comunicados precedentes, debe poner en práctica la **ley de causa-efecto** para mantener en perfecto orden y armonía su cuerpo macro cósmico y sus células, entre ellas la Tierra.

En fin, queremos deciros también que la obra de testimonio y del **despertar de las almas** en el mundo, a la verdad que nosotros traemos, está en curso y está en su última fase de realización.

Muy pronto nuestra manifestación física con nuestras astronaves se intensificara en todo el mundo, en particular en América Latina y en parte de Europa, incluso Italia.

¡Por lo tanto preparaos! ¡El tiempo ha llegado!

No nos cansaremos nunca de repetiros que el retorno de Jesús-Cristo, el mesías, esta sobre las alas de este tiempo. ¡Preparaos! a los justos, a los buenos y a los beatos nuestra fraterna bendición y nuestro amor. ¡Paz!

**Desde la astronave Sha, Asthar Sheran, Comandante Setun Shenar, Lugarteniente. Montevideo (Uruguay)- 20 de marzo de 2007- 04:58 hs.**

**Mensaje recibido a través de Giorgio Bongiovanni**